

2024. 12. 6

北九州市教職員組合にゅうす



## 「第1回会計年度任用職員おしゃべり会」、開催される!②

NO.37からの続きです。

私たち、会計年度任用職員の事を  
もっと知ってほしいのです!



### ◆学校全体・他の職員との関係等

- 職員の終礼が退勤後なので、情報の共有が難しい。終礼記録やちょっとした空きのタイミングに先生方と情報交換を心がけているが、先生方も忙しく声掛けするのが悩ましい。日々のちょっとした会話から子どもに注意をはらせることも多いと思う。
- 全体の職員会議や終礼がだいたい終業時間後になるので知らないことや把握できていないことがあるのではと、心配がありました。
- 給食入力を担当していますが、例えば急な転入生が入ってきた場合、いつから食数を増やせばよいのか?などの情報が入ってこない場合は困っています。
- 1学期のプールの授業で6回ほど監視役(プールサイドから)を頼まれました。3人監視役がいないと授業ができないそうで、人手もなく言われるままに参加しましたが、何も研修を受けていない私でいいのだろうか…、何かあった時は…など、不安な気持ちになりました。
- 孤立感を感じ、一人で悩んでいる点は、一人職種に共通するもの。他校の仲間とのつながりが大事。仲間としゃべること、情報交換の工夫をしている。
- SSSの業務内容はあまり固定したものはなく、人に依頼できるが、事務補助は業務内容が決まっていて、ほぼ人に依頼できない。
- 他の教職員と関係は悪いわけではないが、孤立感を感じる。

「あっという間の1時間半」でした。一週間の勤務でとても疲れている金曜日の夜でしたが、ふだん職場で感じていることを熱く語り合いました。実際に、その業務に携っている方々の実感が伝わってきて、同じ職場にいても知らなかったことばかりだと気付かされました。執行部からは、会計年度任用職員の方達は「雇い止めにならないか」常に不安をいただいていること、「病休の有給化」など、組合としてこれからも重点課題として交渉していくことを確認しました。東委員長からも「会計年度任用職員の方が安心して働けるよう交渉し続けます」という熱い思いが語られました。

最後に職場や職種は違っても、「今後もつながっていきましょう! また、このような会をもちましょ!」と参加者全員で確認できた、有意義な会となりました。参加してくださった方々、アンケートを寄せてくださった方々、本当にありがとうございました。

「数は力」です! みなさんの  
思いを結集することが大  
事です! また、行いますの  
でお楽しみに!!



わからないこと・困ったことがあったら… 何でも気軽にお問い合わせください!



///JTU 北九州市教職員組合 〒802-0072 小倉北区東篠崎3丁目4-1

E-mail: jtuhokyu@lime.ocn.ne.jp

北九州教育会館 TEL (093) 953-0381

